
Assemblée bourgeoisiale du 25 nov. 2024
lundi 25 novembre 2024 • 19:03 - 19:17 | Salle polyvalente de Bovernier

Présidence    : Marcel GAY

Secrétaire      : Félicien MICHAUD

Présents         : 17 bourgeois

 Il est 19h03 lorsque le président ouvre la séance. Il salue cordialement l’Assemblée et remercie les 
participants de leur présence.

Conformément aux dispositions légales, l’Assemblée bourgeoisiale a été convoquée officiellement le 25 
octobre 2024 par avis apposé au pilier public. Cette convocation a également été publiée sur le site 
internet de la commune et un envoi daté du 6 novembre 2024 a été distribué à tous les ménages.

L’ordre du jour proposé est rappelé par le Président :

1. Salutations d’usage
2. Approbation du procès-verbal de l’Assemblée bourgeoisiale du 3 juin 2024
3. Présentation du plan financier 2025-2028
4. Budget 2025

A. Présentation du budget 2025 de la bourgeoisie
B. Approbation du budget 2025 de la bourgeoisie

5. Renouvellement du mandat de la fiduciaire FIDAG SA en qualité de vérificateur des comptes
6. Divers

L'Assemblée approuve l'ordre du jour tel que proposé.
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1. Salutations d’usage

Les salutations d’usage ayant été faites, le Président passe au point 2 de l’ordre du jour.

2. Approbation du procès-verbal de l’Assemblée bourgeoisiale du 3 
juin 2024

Le PV de la dernière Assemblée bourgeoisiale (cf annexe) a été mis à disposition des intéressés auprès 
du secrétariat ainsi que sur le site internet de la commune. Marcel demande si quelqu’un en souhaite 
expressément la lecture exhaustive. Comme tel n’est pas le cas, il prie les bourgeois de se prononcer par 
mains levées en cas d’acceptation, puis en cas de refus ou d’abstention. 

C’est à l’unanimité que le PV de l’Assemblée bourgeoisiale du 3 juin 2024 est accepté.

PVAB01-03.06.2024 - publié.pdf

3. Présentation du plan financier 2025-2028

M. Félicien Michaud procède à la présentation du plan financier 2025-2028 de la bourgeoisie de Bovernier 
(cf annexe). 

Il rappelle à l’Assemblée que cette disposition est purement légale et qu’aucun vote formel n’est requis.



03 Budget 2025 - Plan financier.pdf

4. Budget 2025

a. Présentation du budget 2025 de la bourgeoisie

M. Félicien Michaud procède à la lecture et commentaires du budget 2025 de la bourgeoisie (cf annexe). 

Suite à ce rapport, la parole est passée à l’Assemblée qui n’a aucune remarque à formuler.

2025 Budget Bourgeoisie.pdf

b. Approbation du budget 2025 de la bourgeoisie

Le Président prie les membres présents de bien vouloir se prononcer par mains levées en cas 
d’acceptation du budget, puis en cas de refus ou d’abstention.

C’est à l’unanimité que le budget 2025 de la bourgeoisie est accepté. Le Président remercie toutes les 
personnes présentes pour la confiance témoignée.

5. Renouvellement du mandat de la fiduciaire FIDAG SA en qualité de 
vérificateur des comptes

Marcel rappelle le cadre légal qui définit le renouvellement de notre fiduciaire en qualité de vérificateur 
des comptes et propose à l’Assemblée bourgeoisiale de continuer à lui faire confiance.

L’Assemblée décide à l’unanimité de suivre la proposition du Conseil bourgeoisial et ainsi renouveler 
ce mandat.

6. Divers

Marcel  note  le  carton  que  les  Gorges  du  Durnand  ont  enregistré  cette  année  et  trouve  cela 
très réjouissant pour le futur. Il  profite de l'occasion pour remercier les employés qui assurent 
quotidiennement la sécurité des installations. Le seul bémol à relever est la problématique du parcage. 
La première solution envisagée par le Conseil bourgeoisial est la création d'un parking vers la ferme en 
aval du site mais le Canton ne l'autorise pas car la zone n'est pas appropriée à ce type d'ouvrage. La 
seconde alternative serait une navette depuis les parkings du village (vers le Tchyko par exemple) mais 
cette option semble très difficile à mettre en œuvre et très coûteuse.

La parole est passée à l’Assemblée qui n’a aucune remarque à formuler.

A 19h17, le Président met un terme à cette séance en remerciant tous les membres présents et les invite 
à prendre part à l’Assemblée primaire qui va suivre.


